



令和2年度がスタートしました 庄中学校勤務3年目になりました、校長の河野と申します。本年度も保護者や地域の皆様に庄中学校の様子を知って頂くために、学校便り「庄中」を発行していきます。また、庄中学校ホームページでは、より詳しく学校の様々なお知らせをしています。学校全体に関わる配布物や、「事務だより」など様々な手続きに必要な様式も随時載せていますので、是非ご活用いただきたいと思ひます。



庄中学校では、本年度も「いきおい うるおい まとまり」の校訓のもと、「未来を切り拓き、心情豊かでたくましい人間を育成する」との学校教育目標を設定し、①夢や目標を見つけ、それに向かって努力を続ける生徒②仲間を大切にする思いやりの心を持った生徒③感謝の心を持った生徒を育成すべく、日常の教育活動を進めて参ります。進路指導や家庭学習等については、ご家庭と足並みをそろえて指導をしていきたいと思ひます。ご協力をよろしくお願ひします。

入学式 4月10日(金)に令和2年度入学式を行いました。今年度は新型コロナウイルス感染防止のため、昨年度の卒業式と同様、生徒・保護者の席の間隔を広げ、来賓並びに在校生が出席しない例年とは違った形での式となりました。開式後に135名の新入生全員の呼名を行いました。マスクを着用した状態ではありましたが、元気のいい返事が多くあり、新入生のやる気を感じました。



呼名の後、学校長からの「式辞」、在校生からの「歓迎の言葉」、新入生からの「誓いの言葉」がありました。在校生、新入生どちらの代表も立派な言葉が言えました。閉式の後、新入生の保護者代表の方から「謝辞」をいただき、最後に1年生の関係の教職員を紹介しました。



これで、全校生徒405名・16学級が揃い、令和2年度の「チーム庄中」として頑張っていく体制が整いました。



分散登校の様子 新型コロナウイルス感染防止の観点から、倉敷市では教室での「密集」状況を避けるため、当面は一教室に20人以下の生徒にする方針が出されました。それを受けて本校でも4月8日(水)から1・2年生については学年を半分ずつ登校させる「分散登校」をスタートさせました。(8・9日は2・3年生全クラス、13日は1・3年生全クラスでした。)

1・2年生は、2クラスずつ登校し四教室利用して授業をしています。3年生は全クラス毎日登校するため、クラスを分けて授業をしたり、体育館や剣道場など広い空間を使って1クラス単位で授業をしたりしています。

また、給食も「密集」を避け、被服室なども活用し、クラスを半分の人数にして行っています。4月22日(水)からは全国に「緊急事態宣言」が出され、5月6日(水)までの「臨時休業」となりました。今後も、様々な対応が必要になると考えられます。緊急の連絡は「eこねつと」を使用することが多くなっていますので、「未登録」のご家庭はぜひ登録をお願いいたします。